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平成２４年第４回瑞穂市議会定例会 

 

１２月１１日（火）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 小中学校等施設維持管理計画（案）について 

２ ３歳未満児の待機児童対策について  

民主党瑞穂会 

（松野 藤四郎） 

２ 
１ 職員の不当解雇について 

２ 就学区域の弾力的運用について 

改革 

（くまがいさちこ） 

３ 

１ 瑞穂市の将来像について 

２ 教育委員会について 

３ ＰＴＡについて 

みづほ会 

（堀  武） 

４ 

１ ＪＲ穂積駅近辺の環境整備について 

２ 活気あふれるまちづくりについて 

３ 国際交流について 

清流クラブ 

（清水 治） 

５ １ 瑞穂市の医療費について 
新生クラブ 

（若園 五朗） 

６ 

１ 防災関係について 「くらしの便利帳に関連して」 

２ リース方式による公共施設へのＬＥＤ照明の導入について 

３ レアメタル等の回収・リサイクルの取り組みについて 

   法律の概要より 

４ 第４回市議会定例会所信表明より 

公明党 

（若井 千尋） 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

１２月１２日（水）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成２５年度の教育力向上の施策について 

２ 平成２５年度福祉施策について 

３ 平成２５年度防災に係る備えをどのようにするのか 

４ 包括外部監査の指摘について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

２ 
１ 高齢者・障がい者の支援事業について 

２ 職員定員管理見直しの考え方について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

３ 

１ 「情報管理」について 

２ 「都市計画」について 

３ 「新年度予算編成」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

４ 

１ 平成２５年度予算について 

２ シルバー人材センターの職員解雇に伴う訴訟事件について 

３ 穂中グラウンドの拡張計画について 

４ 市内各小中学校の運動会の時期の変更について 

５ ふれあい体験学習の充実について 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

５ 

１ 平成２５年度予算編成について 

 ①市民税及び固定資産税の動向 

 ②具体的に実行される事業 

２ 狭隘道路拡幅整備について 

３ ごみ減量対策について 

４ 小学校の名称について 

９番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会） 

６ 

１ 一級河川の敷地内管理について  

【（ムクドリ・すずめ・カラス・カメムシ） 

   （森林・環境税）、（市町村要望）、（岐阜県河川管理課）、 

（ヌートリアの駆除）、（ジャンボタニシの捕獲状況）】 

１６番 

小川 勝範 

（新生クラブ） 

 


